

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe volverá a ser operada sin fecha aún definida.
Samuel Arias, Mónica Velasco. Felipe Quispe recuperándose.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por el campamento de verano FaunCamp, por el equipo de monitores y las reuniones de trabajo próximas, y por cada niño que participará en este encuentro.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas".

- Oramos por los hermanos en busca de empleo. Cualquier información puede ser canalizada a través del pastor.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la **Iglesia Evangélica "Bendición"** en San Sebastián de los Reyes y por su responsable pastoral-estudiante en prácticas Dr. Ignacio Serrano.

ACTIVIDADES SEMANALES

| | | |
|------------------|-------|--|
| Domingo | 11:00 | Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes) |
| | 12:15 | Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes) |
| Martes/miércoles | 18:30 | Despacho Pastoral con cita previa (*) |
| Jueves | 20:00 | Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar. |
| Viernes | 17:00 | Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes |
| Sábados | 12:00 | Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes |
| Sábados | 17:30 | Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar) |

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

21 Abril 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

"El necio muestra en seguida su enojo, pero el prudente pasa por alto el insulto" Prov. 12:16

Cuando volví a leer el Libro de los Proverbios animado por el grupo de "Lectores Bíblicos", me volví a encontrar con novedosas apreciaciones con las que, si me había topado antaño, ahora se tornaban tan actuales y que difícilmente podía evitar relacionarlos con el momento vital. Este es el milagro de la Palabra de Dios que dependiendo de tus circunstancias tan variadas, un texto puede decirte un día una cosa, y otro día ampliar tu visión y meterte en las profundidades de tu mente con ánimo renovado.

Es evidente que el libro de Proverbios nos deja a veces perplejos por los consejos llenos de sabiduría y las recomendaciones que nos hace aun siendo a menudo difíciles de encajar en nuestro comportamiento.

Las redes sociales nos incitan una y otra vez a responder contenidos que creemos nos pueden agredir y nos hacen reaccionar, facilitando acceso a una discusión o debate que en la realidad y de forma presencial, sería difícil de tener. Ello se deriva en que estos medios sean usados de forma descontrolada en pro de la libertad de expresión, pero lo que consiguen en agredir a diestro y siniestro y precisamente en ello está el éxito del debate, en cuantos son los que reaccionan.

Este proverbio nos ayuda a comprender precisamente esto, la prudencia necesaria en medio de los conflictos que como creyentes también atravesamos, No estamos exentos de ello porque no nos encontramos, -o al menos no deberíamos-, dentro de nuestra burbuja religiosa, o cuando nos sentimos agredidos por cualquier causa. A veces es mejor callar y que sea el Señor quien tome el control de todas las cosas, antes que producir situaciones descontroladas que no muestran más que la necedad y la miseria en términos espirituales.

"Guarda silencio ante Jehová, y espera en él. No te alteres con motivo del que prospera en su camino, por el hombre que hace maldades. Deja la ira, y desecha el enojo; No te excites en manera alguna a hacer lo malo".

Salmo 37-8

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS



Campamento de Verano para niños y adolescentes FaunCamp. Dirigido por nuestra hermana Esther Cruz y colabora nuestro pastor, Samuel Nuñez, Miriam y Marta Gil y otros monitores de diferentes iglesias. Será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos “Pinos Reales”. Durante las próximas semanas estaremos orando por este ministerio.

- **22ª Olimpiada Evangélica.** 11 de Mayo 2024 en el Polideportivo municipal de Moratalaz. Ya queda muy poco tiempo y es importante realizar las inscripciones, pero sin demora. Pero hay que entrenar mucho. Miriam Gil coordina las inscripciones e información.



- En el **tiempo de café** entre actividades dominicales se recogerá un donativo que será destinado a ayudas a niños y adolescentes para participar en el campamento de verano. A partir de Septiembre se propondrán nuevas iniciativas.



- **Actualidad Evangélica.** Puedes ver la noticia que se ha publicado sobre el 20 aniversario de ministerio de campamentos y la presentación de la Asociación que tuvimos en nuestra iglesia en el siguiente enlace:

https://actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&view=article&id=15558:2024-04-08-15-56-18&catid=46:actualidad



- Retiro de Mujeres de las iglesias bautistas de Madrid en Centro Fray Luis de León (Guadarrama) días 1-3 de Mayo. Nuestra hermana Esther Cruz participará con una conferencia-coloquio sobre “La brecha generacional”. Mas información en: secretariaummbecentro@cbmadrid.es

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

Con “un ojo puesto en Rusia”, los evangélicos en Europa ven positivo un rearme defensivo



Evangélicos de seis países europeos coinciden en apostar por más colaboración y previsión para mantener la paz. La mayoría descartan planteamientos pacifistas.

Los miles de muertos en Ucrania y la tensión creciente en Oriente Medio se sigue con preocupación en Europa, y cristianos en diferentes países ven la necesidad de dar pasos para reforzarse ante futuros conflictos.

Esta es la sensación de incertidumbre que Evangelical Focus ha identificado tras hablar con evangélicos en seis países. El precio de la paz en Europa podría ser un factor que esté impulsando el deseo de votar en las elecciones europeas del 6 al 9 de junio, con una participación que una macroencuesta del Eurobarómetro ha situado en un 65%.

Un año de guerra en Sudán: “La población en general, y especialmente los cristianos, sigue sufriendo”

JARTUM. Más de 13.000 muertos y nueve millones de desplazados ponen el grito de alarma en uno de los conflictos más olvidados del planeta. “No recibe la misma atención que otras guerras en el mundo”, dice un cristiano en la región.

A pesar de que la población de minorías religiosas, como los cristianos, habían comenzado a ver una apertura por parte del gobierno y leves mejoras en situación, por ejemplo con la eliminación de la pena de muerte por apostasía (del islam), la guerra ha supuesto un retroceso hasta niveles propios de la época del régimen de Al Bashir.

“Aunque todos los sudaneses sufren a causa de la guerra, los cristianos experimentan dificultades excepcionales porque no reciben el mismo apoyo de las comunidades”, asegura Mehari. “Nuestros contactos han informado recientemente de cristianos que se refugian en una iglesia o en otros lugares donde no se mezclan con el resto de la población, porque cuando se refugian con el resto de la población son discriminados por el hecho de su fe y les resulta aún más difícil sobrevivir. Si se distribuye ayuda humanitaria, los cristianos no tienen las mismas oportunidades de recibirla debido a su fe”, remarca.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

28 Abril 2024

Intermedios: “El gran escape de Pedro” Hechos 12:1-7) Angeles
Adolescentes, Jóvenes y Adultos: La Mancha (Marcos 7:1-23)
a cargo de Samuel Núñez, Eduardo Núñez y Esther Cruz.



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 28 Abril 2024

La unidad de la Iglesia

Vivimos en un contexto internacional en el que la unidad brilla por su ausencia, no solo entre países sino incluso dentro de una misma sociedad. ¿Qué importancia tiene que, en medio de este contexto, el pueblo de Dios cultive la unidad?



ESTA SEMANA CUMPLE AÑOS...

Lindomar Soares
Adriano Franklin Almeida

Lunes 22
Viernes 26